Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 11 Piéces
Superficie 320 m2
Référence BBGF10
Prix 1 850 000 €

La Garde-Freinet
Maison a vendre (83680)
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Maisons &
APPARTEMENTS

A vendre propriété a la Garde Freinet au calme avec une tres belle vue. Au coeur
d'un charmant hameau, cette propriété d'exception offre un cadre de vie idyllique
en pleine nature non loin de la mer.La villa principale, d'une surface de 320 m?2, est
composée d'un grand séjour avec poutres apparentes et cuisine ouverte, arriere
cuisine/buanderie, d'une suite parentale avec dressing et salle d'eau. Les pieces
donnent sur une belle terrasse avec cuisine/salon d'été et son jardin avec sa
piscine.A I'étage, nous retrouvons 2 chambres, salle de douche/bain, un bureau et

une suite parentale, salle de ...

For sale property in La Garde Freinet with a great open view. In the heart of a
charming hamlet, this exceptional property offers an idyllic setting in the middle of
the nature, not far from the sea.The main villa, with 320 sqm of living space, is
composed of a large living room with exposed wooden beams and open-plan
kitchen, a back kitchen/laundry room and a master suite with dressing room and
shower room. The rooms open onto a lovely terrace with summer kitchen/lounge
and garden with swimming pool.Upstairs, there are 2 bedrooms, a

shower/bathroom, a study and a master suite with shower ...

IMMO COTE D'AZUR
13 Chemin de la natelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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Bricrre BiSET
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